

# 思考



内灘町立鶴ヶ丘小学校

5年 学年だより

令和7年12月25日(木)

## ～保健『不安や悩みがあるときは』～

12月11日(木)、スクールカウンセラーの高村先生による保健の授業が行われました。悩んだり困ったりした時に、助けを求めることは恥ずかしいことではなく、大切なことだということ、相手のことを考える心をもてば助け合えることを学びました。クラスの助け合いの力について考えるために、背中に書かれた数字や色でグループをつくる活動や、カードを使った助け合いの活動をしました。「困っている人のために、今、自分には何ができるか。」この考え方を大切にできる人になってほしいです。



## ～保護者の皆様へ～

早いもので、2025年が終わろうとしています。2学期は、運動会、鶴小ランフェス2025など、たくさんの行事があり、かけがえのない思い出ができました。2学期を通して、様々な行事や学習に対して「思考」する姿、自分や友達のために色んなことにトライする姿が見られ、担任として嬉しく思います。2学期も、保護者の皆様には、様々な面でご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございました。

さて、子どもたちにとっては、待ちに待った冬休みがもうすぐです。年末年始は楽しいことがいっぱいですが、生活習慣を崩すことなく、元気に過ごしてほしいです。1月7日に元気な子どもたちと会えることを楽しみにしています。

それでは、よいお年をお迎えください。

